

Jornadas clave para cambiar la educación

10/11/2011

Ambas profesoras llegaron a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, **invitadas por el departamento de Educación de la universidad, para complementar las materias de Educación Artística en Educación Primaria e Infantil**. Las charlas tuvieron lugar en el salón de la facultad, con un formato especial, pues los numerosos asistentes participaron en las jornadas sentados o tumbados en el suelo, pero participando activamente en las mismas.

Tanto **María Acaso** como **Eva Morales** propusieron pequeños cambios, capaces de cambiar la educación hegemónica. Estas palabras de María Acaso pueden dar una idea de la filosofía de las jornadas:

- “Cuando te planteas la educación como práctica rizómica: tú no eres el centro de la clase (o raíz principal) y los estudiantes las raicillas secundarias que se desarrollan entorno a tí. Tú eres una parte más de una situación donde se regenera conocimiento en perpetuo crecimiento, en movimiento, donde hay una línea tirada delante de ti (tus profesores, los libros que has leído, tu familia, las películas que has visto, la información que nos has querido alojar en tu interior) y parte de otra línea aún por tirar, ya que los estudiantes, si hacen rizoma contigo, generarán nuevas estructuras de conocimiento que, a la vez, influirán en otras personas (especialmente si tus alumnos van a ser profesores), de manera que se generará una estructura infinita de líneas-conocimientos encadenados de manera orgánica, con diferentes ritmos, tamaños y pulsaciones, que no tiene principio ni final”.

Las fotos correspondientes al primer día, tomadas por la profesora **Yera Sánchez**, pueden verse en [Flickr](#).

